

Reloj Casio Edifice EFR-527L-7A

El cinturón no es muy bueno, se arruga en el lugar del cierre, a veces el da salta arbitrariamente (lo configuré de acuerdo con las instrucciones)

No para mí, excepto por algunas sutilezas, que se describen a continuación. Agregado: 2 meses después de la compra, el barniz de la correa comenzó a despegarse. Guiado por el artículo 19 de la Ley Federal-2300-1, fui a la tienda con una solicitud para reemplazar la correa. Allí comenzaron a insistir primero. en el examen, y el examen se lleva a cabo durante cien kilómetros. que inmediatamente se neg, porque. está claro que nadie se paró en la ceremonia con el reloj y no esperar un trato cuidadoso. Por ello, acordamos que compensaran este momento con otro tipo de correa de regalo. Las correas Casio son generalmente una rareza, no puedes encontrarlas en ningún lado, lo cual es bueno. Bueno, una cosa más, el material metálico de la caja del reloj no es absolutamente resistente a las influencias externas, está cubierto con pequeños rasguños, Basta con pasarles un trapo y ya quedan restos de ese trapo.

El segundero no cae sobre las divisiones.

El segundero pasa entre las divisiones de la esfera!! QU ES EN GENERAL?!

Para mí, la altura de la caja es demasiado grande, pero todo es una tontería

No se nota!